

Correction to Circular Document
Admin No. 8/90 (MFD)

A few lines were dropped from the bottom of page 6 of Circular Document Admin No. 8/90 concerning the Contract Review Board. The paragraph starting at the bottom of page 6 should read as follows:

"At headquarters all service contracts are to be forwarded to MFDC for review well in advance of the signing of the contract by both parties and prior to the commencement of the work by the contractor. Contracts should be forwarded one week in advance but no later than noon of the Tuesday prior to the Contracts Review Board meeting, otherwise the contract will have to be postponed until it is reviewed at a subsequent week's Contracts Review Board meeting."

Please amend your copy accordingly.

Correction à la Circulaire administrative
n° 8/90 (MFD)

Quelques lignes ont sauté au bas de la page 6 de la Circulaire administrative n° 8/90 portant sur le Groupe de la politique et de l'administration des marchés. Le paragraphe commençant au bas de la page 6 devrait se lire comme suit:

"À l'Administration centrale, tous les marchés de services doivent être soumis à l'examen de MFDC bien avant leur signature par les deux parties et avant que l'entrepreneur ne commence les travaux; les marchés devraient en général être envoyés une semaine à l'avance, mais pas plus tard que midi le mardi qui précède la réunion du Groupe de la politique et de l'administration des marchés, sinon, le marché devra être reporté jusqu'à ce qu'il puisse être examiné à l'occasion d'une autre réunion hebdomadaire du Groupe."

Veuillez corriger votre exemplaire en conséquence.

PERSONNEL CHANGES/MOUVEMENTS DE PERSONNEL

DEVELOPMENT ASSISTANCE STREAM/FILIÈRE DE L'AIDE AU DÉVELOPPEMENT

<u>SECONDMENTS/LOANS</u> <u>DÉTACHEMENTS/PRÊTS</u>	<u>FROM</u> <u>DE</u>	<u>TO</u> <u>À</u>	<u>EFFECTIVE DATE</u> <u>À COMPTER DU</u>
Saint-Cyr, G. (PM)	CIDA/ACDI	Harare	1990-03-26

NON-ROTATIONAL EMPLOYEES/EMPLOYÉS NON PERMUTANTS

<u>NEW APPOINTMENTS</u> <u>NOUVELLES NOMINATIONS</u>	<u>GRADE</u> <u>CLASSE</u>	<u>ASSIGNED TO</u> <u>AFFECTÉ(E) À</u>	<u>EFFECTIVE DATE</u> <u>À COMPTER DU</u>
Namiesniowski, C.	AS-6	INP	1990-03-01
Tessier, L.	CR-3	MFV	1990-03-26

POLITICAL-ECONOMIC STREAM/FILIÈRE POLITIQUE-ÉCONOMIQUE

<u>ASSIGNMENTS</u> <u>AFFECTATIONS</u>	<u>FROM</u> <u>DE</u>	<u>TO</u> <u>À</u>	<u>EFFECTIVE DATE</u> <u>À COMPTER DU</u>
Dupuis, M. (FS)	IFX	GGBS	1990-03-05
Martens, D.F. (FS)	Moscow/Moscou	T & L / C & V	1990-02-02
Whiting, S. (FS)	New York PM/MP	EER	1990-03-05